



長いと思っていた夏休みも気がつけば終わりを迎え、いよいよ2学期が始まりました。子どもたちは楽しかった夏休みの話で盛り上がっています。何よりも全員元気で2学期を迎えられたことをとてもうれしく思います。夏休み中の子どもたちの見守りに感謝いたします。

あわせて、『学校に泊まろう』『にしかた子ども夏まつり』『PTA 奉仕作業』『資源ゴミ回収』等の活動にご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちにとって、心に残る夏休みのイベントになりました。

され、2学期は“実りの秋”。運動会をはじめ、いろいろな活動が続きます。子どもたちの精一杯頑張る姿を応援してください。今学期もよろしくお祈りします。

## 1学期始業式 9月2日

『2学期のめあて』発表では、5年生7名が運動会や持久走大会、勉強にも頑張っていきたいと、力強く宣言してくれました。

私(布川)から、「練習は本番のつもりで、本番では練習と同じように」(練習でできなかったことは本番でできるはずがない。本番では練習で培ったことをしっかりやればいい。)というメッセージを送りました。子どもたちの活躍と成長が楽しみです。



5年生が2学期のめあてを発表

## にしかた子ども夏まつり 8月24日

8月24日(土)『にしかた子ども夏まつり』では、オカリナの演奏、水木お囃子、にしかた有志の会の盆踊りお囃子(子どもたちも参加)、そして祭りの運営を支えるボランティアと、子どもたちが大活躍でした。西方地区のみんなで作りに上げた、素晴らしいお祭りでした。



オカリナ演奏



堂々と開会宣言



会場ボランティア



水木お囃子

**PTA作業 ①PTA奉仕活動 8月25日 ②資源ゴミ回収 9月1日**

夏休みの終わりに、2週続きの日曜日作業でした。ご協力くださった地域の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。2学期を迎える準備が大きく進みました。また、資源ゴミ回収の収益金は子どもたちのために活用させていただきます。



①夏の間に茂った草をみんなで除草



②コンテナからあふれそうなアルミ缶

**運動会練習始まる 9月3日～**

9月28日の運動会に向けて、各学年とも練習が始まりました。体育の授業以外にも、業間や昼休みは応援団や全校ダンスの練習に費やしています。また、9月9日真名子っ子タイムには、決起集会にあたる児童集会が開かれ、紅白各組の団長から運動会への意気込みが語られました。日々の練習は本番のつもりで、今そのときを全力で頑張ります。



紅白の団長が意気込みを発表



業間に全校そろってダンスの練習

**令和元年度 日本漢字能力検定(漢検)実施のお知らせ**

今年度も真名子小学校にて、標記検定を下記のように実施します。

記

- 1 検定実施日 令和2年1月31日(金) 14:55～
- 2 検定会場 真名子小学校
- 3 申込期間 令和元年10月16日～11月15日
- 4 申込方法 受検希望者は、真名子小学校漢検係にご連絡ください。  
「2019年度漢検受検案内」の申込用紙に必要事項を記入し、受検料とあわせてご提出ください。

- 1年生修了の10級から6年生修了の5級までが小学生の範囲です。それ以上は中学生～大学生の範囲ですが、小学生でも受検可能です。本検定は10級～2級まで受検できます
- どのような問題が出るのか参考になるものがほしい方に、漢字検定協会の「漢字でわーく・わーく」というプリントを配ります。これを参考に準備してみてください。
- 漢検受検もこのプリントも希望制ですが、ものは試し、力試しにいかがでしょうか。
- 地域の方、保護者の方の漢検受検も可能です。詳しくは真名子小学校までお問い合わせください。(TEL 92-7604)